



Dankgottesdienst zum Jahreswechsel

Am Samstag, dem 29. Dezember 2007 feierte Dechant P. Wilhelm Freytag um 16:00 Uhr in der Wallfahrtskirche Maria Schnee in Matzelsdorf mit allen Helfern in der Pfarre Obermillstatt einen Gottesdienst. Alle dankten Gott für das schon fast vergangene Jahr und erbaten Gottes Segen und seine schützende Hand für das kommende Neue Jahr 2008



Anschließend an den Dankgottesdienst in der Wallfahrtskirche Matzelsdorf gings mit einem Fackelzug zur Eisarena, um dort in froher Runde zusammen zu sein.



Auch die Ministrantinnen und Ministranten marschierten mit.



Helferinnenkreis, Blumenfrauen, PGR, Mesner, Totengräber,
Rasenpfleger, Organist und sonstige Helfer und Organisatoren
übers Jahr trugen das Licht



Ministranten hatten es sehr eilig, denn der Eislaufplatz wartete schon auf sie.



Unser Helferinnenkreis unter Obfrau Rosi Unterlercher schmiedete gleich wieder neue Pläne!



Auch die Pfarrgemeinderäte diskutierten untereinander



Dechant P. Wilhelm Freytag, Georg Palle und die Familie Brunner labten sich einmal gemütlich und man ließ das vergangene Jahr rückblickend ablaufen.



Ein "Herzliches Vergelts Gott" allen, die zum Gelingen dieses gemütlichen Abends beigetragen haben.
Allen in der Pfarre, welche übers Jahr so viele Dienste leisten, sei an dieser Stelle einmal recht herzlich gedankt. Allen Spendern, allen Wohltätern nah und fern.
Wir wünschen allen ein gesegnetes Neues Jahr 2008

Diese Seite wurde am 30.12.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt